

Barcelona, 15 de noviembre de 1978
Sr. D. Javier Cortes
SALDAÑA.

Querido Javier:

El lunes pasado me ha llegado la invitación de la Diputación de Palencia para el acto de imposición de tu medalla!. No sabes cuanto me ha disgustado, ya que veo que el matasellos de Palencia es de fecha 3, lo que me habría dado tiempo suficiente para poder estar presente, como era mi deseo. Pero, aquí en Barcelona tenemos la Universidad desquiciada. Desde setiembre ha habido huelga de administrativos y se nos ha acumulado el correo de tres meses, sin repartirlo, de manera que, todavía ahora estoy recibiendo cartas de setiembre. No puedes imaginar el trastorno que ha significado para nuestro Congreso de Arqueología Cristiana de Montserrat!.

Y lo lamenta mucho más en este caso. Ya sabes que deseaba estar presente a este acto de justicia en tu persona, y ya sabes, de todas maneras que en lo más profundo de nuestro corazón siempre te hemos hecho este homenaje!. Por tanto te ruego, querido Javier, que quieras aceptar nuestra más cordial felicitación y mi justificada disculpa de no haber estado físicamente presente en la sesión.

De gurgueso de Clunia he estado excavando en Menorca casi todo el setiembre. Luego pasé una mala temporada con dificultades cardiacas que me han obligado a un reposo en casa, pero a D.g, estoy ya

bien, aunque me han recomendado frene un poco mi actividad, que era un tanto excesiva en esyos últimos tiempos. En fin, que van viniendo los años, y esto se nota !.

Com te dije este verano, desde principios del 79 me meteré en el libro de Saldafia. Por cioto que Marta Campo, la numismata que estudia las monedas, me ha presentado su trabajo que es extraordinario. Estoy muy contento. Ahora dará un avance en un congresillo que se celebrará en Barcelona en febrero, y el definitivo como uno de los capítulos de nuestro segundo volumen. Estoy muy contento con los resultados.

No olvides enviarme tu estudio y grabados de la cerámicas de la Morterona para Pyrenas, como me prometiste. Empegaremos a imprimir pronto y no desearía no tener tu trabajo.

Salua a tu querida familia de nuestra parte y diles que también a ellos les felicitamos por la distinción de que has sido objeto.

Con saludes de Mercedes i de Miguel, todo el afecto de tu buen amigo